



## APEC CEO Summit 2008...

“donde el Asia-Pacífico se encuentra con Latinoamérica”

Se viene “el evento empresarial de la década en el Perú” y COMEXPERU lo organiza. Los presidentes ejecutivos (CEO) y los empresarios más importantes del mundo estarán presentes en lo que promete ser una reunión que pondrá en “vitrina” a nuestro país.

En paralelo a la Semana de Líderes (jefes de Estado) de las economías del APEC, a realizarse en noviembre en la ciudad de Lima, se llevará a cabo el APEC CEO Summit 2008, reunión que congregará a los presidentes ejecutivos (*Chief Executive Officer* “CEO”, de ahí el nombre del evento) y los empresarios más importantes del Asia-Pacífico y del mundo. Se espera una participación de más de mil empresarios.

Organizado por primera vez en 1996, “el Summit” se ha consolidado como uno de los encuentros empresariales más relevantes a nivel mundial, pues ofrece un marco ideal para el establecimiento y fortalecimiento de relaciones en general (*networking*) y una dinámica única para el intercambio de ideas. Asimismo, a través de exposiciones ejecutadas por líderes e íconos de los negocios, prestigiosos académicos y jefes de Estado de las economías del APEC, se fomenta el debate y concientización sobre temas críticos para la economía y necesarios para alcanzar un mayor bienestar.

Pero quizá lo más sobresaliente y la razón de la fama de esta cumbre es que se ha convertido en un símbolo (y ejemplo a seguir) de cooperación entre el sector público y privado (del APEC), y en cuna de decisiones que afectan el futuro de la región y, posiblemente, del mundo.

En concordancia con este valioso precedente y con el lema “Crecimiento, equidad y desarrollo sostenible: retos para el APEC”, el APEC CEO Summit 2008 promete ser el evento empresarial más importante de la historia del Perú, por lo que debemos mostrar nuestra mejor imagen para los negocios e inversiones, y todo el potencial que tenemos. Igualmente, contribuiré a que nuestro país se convierta en la puerta de entrada

del Asia-Pacífico a Sudamérica, objetivo clave para consolidarnos como un verdadero *hub* comercial.

### La *crème de la crème*

Solo por mencionar a algunas de las “celebridades” empresariales que asistirán, tendremos, del sector privado internacional, a Jack Ma, CEO de Alibaba Group; Nick Reilly, presidente de General Motors (GM) Asia Pacífico; Richard Adkerson, CEO de Freeport-McMoRan Cooper & Gold; Craig Mundie, *Chief Research and Strategy Officer* de Microsoft (número 2 en la línea de mando); Richard Waugh, presidente y CEO del Scotiabank; César Alierta, CEO de Telefónica; Samuel Israel, CEO de DHL Global Forwarding Latin America; Alexey Miller, presidente del comité administrativo de Gazprom; Jae Kook Choi, presidente de Hyundai Motor Company; Xiao Ya Qin, presidente de Chinalco; entre más de 600 delegados que incluyen a más de 500 presidentes y CEO de corporaciones internacionales. Los “pesos pesados” del Perú ya confirmaron su asistencia.

El sector público también estará presente y nada menos que con sus mayores representantes: los jefes de Estado de las economías miembro del APEC. Alan García, presidente del Perú y anfitrión, ya confirmó. También lo han hecho el presidente de EE.UU., George W. Bush; así como los líderes de Australia, Canadá, Chile, Corea del Sur, Indonesia, Japón, Malasia, México y Singapur. Por su parte, el presidente de China, Hu Jintao, acudirá acompañado de más de 60 presidentes y CEO de las compañías más importantes de su país.

Esto es tan solo un adelanto de lo que se viene en el APEC CEO Summit 2008. ■



**Negocios**  
INTERNACIONALES

Edición de Lujo APEC CEO Summit 2008

La **ÚNICA REVISTA PERUANA** en el único foro empresarial del APEC, que congregará a más de **1,000 ejecutivos top** de las empresas más grandes del mundo.